

IIème Rencontre Internationale de Musées: Symposium de Pratiques de Conservation

Écrit par Ministerio de Cultura del Ecuador

Jeudi, 12 Mai 2011 08:17 - Mis à jour Jeudi, 19 Mai 2011 06:44

La *IIème Rencontre Internationale des Musées: Symposium des Pratiques de Conservation*, a débuté aujourd'hui dans l'hémicycle de la Faculté Latinoaméricaine de Sciences Sociales FLACSO-Équateur, avec l'intervention de la Sous-Secrétaire du Patrimoine, Ivette Celi.

L'inauguration officielle aura lieu ce soir au Centre Culturel Métropolitain, à 19h00, et comptera sur la présence de la Ministre de la Culture, Érika Sylva.

Un des objectifs du symposium, est de défier les canons et les discours dominants au sujet de la production culturelle dans les pays latinoaméricains, et de chercher à générer une plateforme de visibilité et de réflexion au sujet des divers modèles de pratique muséale en action en Amérique Latine, à travers quatre Panneaux de Discussion qui compteront sur la présence de 15 conférenciers internationaux et plus de 150 gestionnaires culturels, ainsi que des artistes et des administrateurs de musées venus de tout le pays.

En savoir plus sur la page web de la rencontre: <http://constructo.org/>

Lire "[Ministra Érika Sylva inauguró el II Encuentro Internacional de Museos](#) " Sur le site du Ministère de la Culture de l'Équateur